

Plaza cívica⁵ de Lucero - Latina

FINALISTA
LIGNUM S.L.P.
(Héctor Fernández Elorza)

Proyecto X: Ba. de Luz

Ba. de Luz responde a la voluntad ciudadana de crear una centralidad en el distrito a través de un nuevo espacio público. La nueva plaza supone el punto de conexión de la gran extensión verde de la Cuña Verde con la parte más consolidada y densa del distrito de Latina.



GANADOR
María Jiménez Arranz
Juan Luzarraga Álvarez-Miranda
Colaboradores:
Victoria Bellido, Pepe Blanco
Marta Ramírez

Proyecto Y: Historia Natural

Se plantean las bases para conseguir a lo largo del tiempo una nueva área de centralidad mediante la realización de una "plaza equipada" que una los hitos de uso más importantes del distrito. Aprovechando el valor eficaz de los itinerarios que discurren por la plaza, se establecen unos equipamientos que la configuran mediante la introducción de nuevos programas.



Foro actualizado a 19/10/2017

Ricardo Hernández-Sanjuán - 11/10/2017

Más árboles, más sombra, menos artilugios, menos construcciones y menos pavimento.

MedM - 12/10/2017

Totalmente de acuerdo, por eso Ba. de Luz es mi favorito.

MartínGGM - 13/10/2017

Yo también prefiero Ba. de Luz. Es una propuesta muy medida y con un programa muy apetecible, es justo lo que necesita el barrio.

Es una suerte poder ver las propuestas, discutir las y que se tome en consideración la opinión de los ciudadanos.

Nacho Alvarez - 18/10/2017

HISTORIA NATURAL es un REFERENTE para el Distrito. Más que una Plaza. Mercado, Deporte, Ocio y Cultura envuelven un gran espacio central permeable donde albergar las actividades vecinales: Fiestas del Barrio, Conciertos, Partidos de la selección, y un gran abanico de posibilidades. Sobre una trama de zonas verdes y de zonas pavimentadas se estructura dicha Plaza, dotándola de continuidad entre la ciudad y el Parque de la Cuña Verde. HISTORIA NATURAL es una intervención clara, rotunda y potente. La quiero para mi barrio.

Usuario eliminado - 18/10/2017

Creo que la misma descripción se podría aplicar a la propuesta X: Ba de Luz. Sin embargo, Ba de luz me parece mucho más realista tanto en el planteamiento como en el presupuesto. Además, han hecho el esfuerzo de sintetizar la información a la hora de transmitir las ideas principales, como podemos ver en el vídeo. Un saludo.

AlexTG - 18/10/2017

Nacho, creo llamarlo referente es demasiado no? Vamos a mantener los pies en la tierra que solo propone un edificio un poco raro y hormigonar lo demás. Creo que Ba de Luz se ajusta más al carácter y tamaño del Barrio, con espacios más concretos pero conectados entre si.

Paz76 - 13/10/2017

Mi favorito es proyecto y: HISTORIA NATURAL porque cumple con el barrio. Más árboles, más sombra, NINGÚN de los AEROGENERADORES que menudos artilugios, mas equipamientos que realmente necesitamos y más convivencia, en resumen más PLAZA . HISTORIA NATURAL.

Isabel E. García - 14/10/2017

Paz76, en el actual huerto urbano se utilizaron aerogeneradores de baja velocidad y muchos más pequeños de los que estás imaginando. Funcionaron. Creo que es una buena idea proponerlos para el alumbrado público. Claro, para un edificio como en la propuesta Y serían escasos.

scuric - 17/10/2017

En el vídeo de Ba de luz de arriba se entiende bien la poca repercusión de los aerogeneradores. Son de pequeño tamaño. Historia Natural creo que no ha presentado vídeo. No lo encuentro.

Manuel F. R. - 14/10/2017

Paz76, los aerogeneradores que propone Ba de luz ya se han utilizado en el Huerto Urbano actual y funcionan. Te animo a que leas en la memoria cómo quiere generar una electricidad sostenible Historia Natural: HACIENDO MOVER LOS JUEGOS DE NIÑOS CON LAS PIERNAS DE LOS PROPIOS NIÑOS. Si tienen que dar luz al enorme edificio: imposible. Si tienen que dotar así a todas las farolas de la plaza: van a tener que estar muchas horas. Seamos serios, que este es un tema muy importante para el barrio!

MedM - 13/10/2017

Perdona pero no veo árboles, tan solo afán edificatorio en este proyecto de Historia Natural.

Ignacio Balboa - 13/10/2017

Compare la pantalla 3 del proyecto X, con la pantalla 2 del proyecto Y. No sé cuál tendrá más unidades arbóreas... Descuento el cementazo del medio, y la oda a Cristiano Ronaldo... Ya solo faltan los chiringuitos de a 4 pavos la cerveza. En Historia Natural se ven árboles, si se quiere mirar, claro. Eso sí, lo que más mola, los aerogeneradores... quedamos usted y yo cuando quiera para soplarlos y que funcionen. ;-)

Loren Lecem - 13/10/2017

Buenas tardes vecino, desde el huerto urbano de la c/ Concejal Francisco José Jimenez Martín ya hemos usado "aerogeneradores" más caseros para hacer pruebas de iluminación ahora cuando cae rápido la noche en invierno y no son los típicos artefactos que vemos por las carreteras y de momento nos funcionan a la perfección.

Creo que más que atacar al proyecto que en su caso no le gusta debería apoyar al que usted a votado. Yo pienso que los dos proyectos son buenos y muy diferentes, pero en mi caso he votado al proyecto X Ba de Luz porque es el que más me entusiasma tener en mi barrio.

Usuario eliminado - 17/10/2017

Loren Lecem tienes razón. Gracias por comparar con otros casos!